

Leblose Hülle

Nya *erstmal nix sag*

Von Momolein

1. und letztes Kappi

Muahahaha, das ist mal ne voll kranke FF von mir,weil ich Toma eigentlich nicht wirklich abkann. Naja, diese kleine Geschichte ist mal spät nachts entstanden ,als ich voll irgendwie voll depri war, deshalb erschlagt mich bitte nicht dafür, ich weiß selbst nicht wie ich drauf gekommen bin. Ich dachte nur, wenn ich sie schon geschrieben habe, dann kann ich sie auch mal veröffentlichen. Nun, in der Geschichte geht es um Toma der sich so seine Gedanken um Ryuichi und seine Gefühle zu ihm, macht ,als dieser nach einer Vergewaltigung nicht mehr derselbe ist. <<kurzform.

Leblose Hülle!

<<Wo ist nur dein Lächeln geblieben?

Dieses unbeschwerte strahlende Lächeln...mit dem du jeden in deinen Bann gezogen hast. Wirklich jeden, sowohl die Menge die immer vor der Bühne oder vor dem Fernseher stand...wie auch mich, hast du immer mit dem Lächeln einwickeln können. Dein Lächeln hatte immer etwas zauberhaftes an sich. Wenn man dich so lächeln und wie ein Kind rumhüpfen sah, musste man unwillkürlich auch lächeln, ja sogar auf deine kindlichen Spielereien eingehen...egal wie schlecht man auch gelaunt war.

Dieses Lächeln ist nun versiegt. Man hat es dir genommen. Genau wie das glitzern deiner Augen. Früher haben deine Augen immer soviel Liebe und Wärme ausgestrahlt. Egal wen du angeschaut hast, du hast ihn das Gefühl gegeben gemocht zu werden und etwas besonderes zu sein. Du hast trotz deiner Karriere nie verachtend auf andere herabgesehen, so wie viele andere Stars. Mit deiner unbekümmerten, freundlichen, liebevollen und kindlichen Art hast du jeden in deinen Bann gezogen. Doch nun?

Nun...ist nichts mehr davon da. Man hat dir das alles genommen. Man hat dir dein unbeschwertes Lächeln und deine strahlenden Augen einfach genommen. Du sitzt nur noch den ganzen Tag da, ohne jegliche Mimik. Deine Gesichtszüge verraten nichts über das, was du gerade empfindest oder denkst... sie sind eingefroren; versteinert. Das Strahlen deiner Augen ist verblasst, sie sind teilnahmslos, leer... gebrochen. Nicht mal Ängste, Trauer oder Einsamkeit kann man an deinem Gesicht ablesen. Du bist nur

noch eine versteinerte leere Hülle.

Der Ryuichi, der mal in diesem Körper gewohnt hat, lebt nicht mehr. Er muss woanders sein. Vielleicht in einer anderen Welt? Dort wo es nicht solche Monster von Menschen gibt, die das Leben eines Menschen von einer Sekunde auf die andere zerstören können, ohne dass sie dafür zur Rechenschaft gezogen werden.

Ach, hätte ich dich an diesem Tag nicht allein nach Hause geschickt, dann wäre das alles nicht passiert. Dann würdest du hier nicht so blass und abgemagert vor mir sitzen; so leblos ohne jegliche Kraft. Wäre ich bei dir gewesen, hätten sich diese "Monster" bestimmt nicht an dir vergriffen. Aber du meinstest ja, du wolltest mir keine Last sein, dass du allein nach Hause gehen kannst. Du meinstest mit deiner kindlichen Stimme, du und Kumagoro würdet den Weg auch allein finden.

Kumagoro...nicht mal den rührst du mehr an, wobei er mal fast das Wichtigste auf der Welt für dich war. Du musstest ihn immer und überall dabei haben...So war er wohl auch in dem schrecklichsten Moment deines Lebens dabei. Er ist der einzige Zeuge dieser Tat. Vielleicht verabscheust du ihn deshalb so sehr. Du schämst dich für das was dir angetan wurde. Für das, was diese "Monster" einfach mit dir gemacht haben, weil du zu schwach warst. Du hast dich für deine Schwäche geschämt. Das hast du mir noch erzählt, als du kurz nach dem Vorfall weinend in meinen Armen zusammengebrochen bist...als du noch Gefühle zeigen konntest und du noch nicht so eine leere Hülle warst. Heute sehne ich mir den weinenden Ryuichi wieder herbei...da hattest du wenigstens noch Leben in dir. Da konnte ich noch hoffen, dass diese Monster noch nicht alles in die zerstört hatten...

Gott, ich frage mich immer wieder wieso du? Wieso musste gerade dir das passieren? Du hast sowas nicht verdient. Niemand hat sowas verdient. Ich schwöre dir, ich werde diese Biester, die dir das angetan haben finden und mich für dich an sie rächen. Auch wenn dir dadurch nicht geholfen wird, sollen sie leiden, am eigenen Leibe merken, durch was für eine Hölle du gegangen bist...

Gibt es denn wirklich nichts mehr, was dich an dieses Leben bindet, Ryuichi? Hat es echt keinen Sinn mehr für dich? Ich vermisse dich so, den echten, den alten Ryuichi. Ohne dich macht mein Leben doch auch keinen Sinn mehr. Du warst mein heimlicher Lebensinhalt, ohne dich ist mein Leben leer. Wertlos! Bitte komm zurück, komm zurück.>>

Jaja, ich sagte doch die FF sie krank. Sorry!War halt spät <<super ausrede ^^Würde mich trotzdem über Kommis freuen.

Ciao,
eure Sarah